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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Inovasi Teknologi Dan Diversifikasi Ekonomi Dalam 

Kehidupan Nelayan Pantai Prigi (1977-1980)” ini ditulis oleh Diah Mar’atus  

Sholihah, NIM. 126307201003, dengan pembimbing Hendra Afiyanto, S.Pd M.A 

Kata Kunci: Nelayan tradisional, Pantai prigi, Sosial ekonomi, Teknologi 

penangkapan ikan. 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh dinamika sosial ekonomi masyarakat nelayan di 

Pantai Prigi, Trenggalek pada tahun 1977-1980 dengan fokus pada tiga aspek 

utama. Pertama, kondisi sosial ekonomi masyarakat nelayan prigi pada masa 1977-

1980 masih sederhana dan bergantung pada pola kerja tradisional, dengan 

pendapatan yang fluktuatif sesuai musim, serta tahun 1977-1980 tingkat pendidikan 

sekitar pantai prigi tergolong rendah. Kedua, inovasi teknologi modernisasi 

penangkapan ikan, khususnya penggunaan alat purse seine, memberikan dampak 

positif terhadap peningkatan produktivitas dan pendapatan nelayan modern, 

meskipun memunculkan tantangan baru seperti kesenjangan sosial ekonomi, resiko 

overfishing, dan degradasi lingkungan. Ketiga, pembangunan Balai Benih Udang 

Galah turut berkontribusi dalam divesifikasi ekonomi masyarakat dengan 

memperkenalkan kegiatan budidaya, sehingga membuka peluang peningkatan 

kesejahteraan. Secara keseluruhan, penelitian ini menunjukkan bahwa perubahan 

teknologi dan pembangunan fasilitas perikanan memberikan pengaruh signifikan 

tehadap transformasi sosial ekonomi masyarakat nelayan di Pantai Prigi pada akhir 

dekade 1970-an. 
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ABSTRACT 

 

The thesis entitled “Technological Innovation and Economic Diversification in the 

Life of Prigi Coast Fishermen (1977-1980)” was written by Diah Mar’atus 

Sholihah, NIM. 126307201003, with supervisor Hendra Afiyanto, S.Pd M.A 

Keywords: Fishing technology, Prigi beach, Socio-economy, Traditional 

fishermen. 

 

This research is motivated by the socio-economic dynamics of the fishing 

community on Prigi Beach, Trenggalek in 1977-1980 with a focus on three main 

aspects. First, the socio-economic conditions of the Prigi fishing community at the 

time were still basic and dependent on traditional work patterns, with seasonal 

income fluctuations. Furthermore, during the 1977s to 1980s, the education level 

around the Prigi coastal area was relatively low. Second, technological innovation, 

modernization of fishing techniques, particularly the use of purse seine nets, had a 

positive impact on improving the productivity and income of modern fishers. 

However, it also brought new challenges such as socio-economic inequality, the 

risk of overfishing, and environmental degradation. Third, the establishment of the 

Giant Freshwater Prawn Hatchery contributed to the economic diversification of 

the community by introducing aquaculture activities, thereby creating opportunities 

for improved livelihoods. Overall, this research demonstrates that technological 

advancements and the development of fishery facilities significantly influenced the 

socio-economic transformation of the fishing community in Prigi Beach by the late 

1970s. 
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صة ل مخ  ال

 

-١٩٧٧) التكنولوجي وتنويع الاقتصاد في حياة صيادي ساحل بريغي رسالة التخرج بعنوان "الابتكار

، تحت إشراف هندرا أفيانتو، ٣١٢٦٤٠٧٢٠١٠٠كتبتها دياء معرعة الشليحة، برقم التسجيل  "(١٩٨٠

 بكالوريوس في التربية وماجستير في الآداب.

التقليديون، تكنولوجيا صيد الأسماك، الشباك الحلقية , تنويع الاقتصاد، مركز تفريخ جمبري المياه  الكلمات المفتاحية :

 العذبة، الاقتصاد الاجتماعي، شاطئ بريجي

MUKHALAS 

ناول ت بحث هذا ي يات ال ك ي نام دي ية ال تماع ة الاج صادي ت تمع والاق مج ن ل يادي ص ي ال  ف

شاطئ جي،  ري يك، ب نجال ري لال ت ترة خ ف ى ١٩٧٧ عام من ال يز مع ،١٩٨٠ إل ترك لى ال  ع

ة لاث ب ث ية جوان س ي ت ،ًولاو  .رئ ان ظروف ك ية ال تماع ة الاج صادي ت يادي والاق ص جي ل ري  ب

ي لك ف ترة ت ف يطة ال س تمد جداو  ب ع لى وت مط ع عمل ن يدي، ال ل ق ت بات مع ال ل ق ي ت  ف

دخل سب ال سم، ح موا ما ال توى ًن ك س يم م ل ع ت ي ال قة ف نط شاطئ م جي  ري لال ب نوات خ س  

ا ١٩٨٠_١٩٧٧ يرات ًدت ،ثانياو  .مناففاو  نك غ ت ي ال يا ف وج نول ك يد ت ص سماك،  صة الأ  خا

تادام س كة“ ًداة ا ب ش ية ال ق ل ح ى ”ال يرات إل أث ية ت جاب يث من إي ادة ح ية زي تاج  ودخل الإن

ن يادي ص ن، ال صري عا م ات ظهور رغم ال حدي دة ت ثل جدي فجوة م ية ال تماع  الاج

ة، صادي ت يد وخطر والاق ص ر، ال جائ دهور ال ئة وت ي ب ث .ال ال ساهم ،او ث شاء  ز إن خ مرك فري  ت

بري ياه جم م ة ال عذب ي ال ع ف نوي صاد ت ت لي الاق مح لال من ال شطة إدخال خ تزراع ًن س  الا

ي، مائ تح مما ال و  ف دة ًفاقا ين جدي س تح توى ل س شة م ي ع م كل .ال ش بحث هذا يهظهر عام، وب  ًن ال

يرات غ ت ية ال وج نول ك ت ر ال طوي شآت وت ن يد م ص سماك  ان الأ ها ك ير ل أث ير ت ب ي ك  ف

تحول تماعي ال صادي الاج ت تمع والاق مج ن ل يادي ص ي ال شاطئ ف جي  ري ي ب  ًواخر ف

يات ن ي ع ب س  .ال
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